

Pensons au cœur du conflit...

Nous,

Accueillons des familles - des enfants et des parents - traversées par des crises, elles-mêmes marquées par la montée de la précarité et de la violence.

Nous,

Accueillons des enfants, souvent pris en étau et victimes des crises familiales qu'ils subissent.

Nous,

Observons aussi les difficultés vécues par les familles, conséquence des maux qui traversent la société, telles que l'isolement, la résurgence de la pauvreté, la persistance des inégalités, la montée des stigmates, le repli sur soi...

Nous.

Défendons l'universalisme et la diversité des modalités pour « faire famille ».

Nous.

Partageons le préambule de la Convention Internationale des droits de l'Enfant :

« Convaincus que la famille, unité fondamentale de la société et milieu naturel pour la croissance et le bien-être de tous ses membres et en particulier des enfants, doit recevoir la protection et l'assistance dont elle a besoin pour pouvoir jouer pleinement son rôle dans la communauté [...] ».

Et.

L'enfant, quant à lui, pour l'épanouissement harmonieux de sa personnalité, « [...] doit grandir dans le milieu familial, dans un : climat sécure, de bonheur, d'amour et de compréhension ».

Entre ces intentions socles, des droits de l'Enfant sont souvent mis à mal par la réalité.

... Agissons ensemble...

Nous,

Sommes présent.e.s auprès des enfants et des parents sans discrimination,

Pour que chacun.e, reconnu.e dans sa singularité, dans sa vérité et dans sa richesse, puisse retrouver du pouvoir d'agir sur sa situation et sur son environnement.

L'accompagnement proposé favorise des espaces où la pensée et la parole reprennent leur place, pour comprendre et ouvrir d'autres voies que celle du clivage et de l'opposition ;

Si la responsabilité de chacun.e est nommée sans faux-semblants, la pensée peut alors faire face à la crise, face à la sidération.

Site: www.ffer.org Siège social: 22, rue Deparcieux - 75014 Paris

Tél: 09 87 70 46 38 Correspondance: 57, rue de Bayard - BP 41212, 31012 Toulouse Cedex 6



Pour que chacun.e puisse construire une résolution originale à l'image de ses potentialités, à la fois respectueuse de l'enfant et du cadre de la loi.

L'expérience du « collectif », à partir de la reconnaissance individuelle, prend toute sa place dans l'accompagnement.

Il permet, par sa valeur cohésive, de nourrir l'entraide, l'expérience de l'altérité et de l'autre, comme soutien et ressource.

Les enfants, les familles et les professionnel.le.s ont besoin de l'engagement de tous les acteur.trices, d'une politique publique engagée et soutenante.

...Pour une politique soutenant les enfants et les parents

Pour être là,

Pour faire face.

Pour lutter contre les tentatives de repli,

Pour favoriser la cohésion sociale et l'avenir des enfants, citoyens de demain.

Les Espaces de Rencontre Enfants-Parents Soutenus par leur Fédération

(*) Les Espaces de Rencontre Enfants-Parents sont des lieux permettant, dans l'intérêt de l'enfant, l'exercice du droit de visite, la remise de l'enfant à l'autre parent ou la rencontre entre l'enfant, ses parents, ses grands-parents dans des situations difficiles : séparations conflictuelles, enfants qui n'ont jamais connu leur parent, adolescents en refus de voir un parent, parents en conflit et éloignés géographiquement, parents traversant des problématiques de vie (santé mentale, addiction, précarité, parents détenus...).
Les Espaces de Rencontre Enfants-Parents sont présents sur tous les territoires. Ils accueillent 35000 enfants par an.

www.ffer.org

Site: www.ffer.org Siège social: 22, rue Deparcieux – 75014 Paris

Tél: 09 87 70 46 38 Correspondance: 57, rue de Bayard - BP 41212, 31012 Toulouse Cedex 6